

BOLETÍN No. 388 ->>

Personalidades del sector salud nacional e internacional disertarán conferencias magistrales en congreso de universidades promotoras de salud.

Más de 150 propuestas para exposición oral y carteles serán evaluadas por comité académico.

Del 22 al 25 de octubre, la Universidad Autónoma de Aguascalientes se convertirá en punto de encuentro de promotores de la salud en la educación superior al realizar el Congreso Internacional de Promoción de Salud Universitaria; con lo que se espera intercambiar experiencias y compartir conocimiento para mejorar este tipo de acciones.

A este evento, también denominado quinto Congreso Nacional de Universidades Promotoras de Salud y tercer Congreso de Universidades Saludables PREVENIMSS, están convocadas las 40 instituciones de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de la Salud (RMUPS), con el apoyo de otras organizaciones como la OMS/OPS, la Secretaría de Salud y el Gobierno del estado de Aguascalientes; informó en entrevista María del Carmen Rodríguez Juárez, coordinadora general del programa Universidad Saludable de la UAA.

Expresó que con este congreso se busca fortalecer los lazos de vinculación entre las instituciones integrantes de la RMUPS para diferentes estrategias, como el gestionar recursos para operar más acciones que beneficien a estudiantes, docentes y personal administrativo.

Rodríguez Juárez también indicó que se han recibido más de 150 propuestas para ponencias orales y exposición de carteles que se insertan en alguno de los nueve ejes temáticos: salud física, salud psicosocial, consumo de sustancias adictivas, salud sexual, entorno, políticas institucionales en materia de promoción de la salud, educación para la salud, interculturalidad y derechos humanos, así como tecnologías de información y salud; por lo que los trabajos se someterán a evaluación del comité académico de la Autónoma de Aguascalientes, así como de otras instituciones de la RMUPS.

Cabe mencionar que durante este congreso se ofrecerán conferencias magistrales a cargo de personalidades de gran trascendencia del sector salud nacional e internacional, como Maureen Birmingham, representante de las organizaciones Mundial y Panamericana de la Salud (OMS/OPS) en México; Diego González Machín, coordinador de la Unidad de Desarrollo Sostenible y Salud Ambiental de la OMS/OPS; Hiram Arroyo Acevedo, Co-coordinador de la Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de la Salud (RIUPS); Eduardo Jaramillo Navarrete, director ejecutivo de Operación Internacional de la COFEPRIS de México; así como Víctor Ángel Zepeda Pamplona, presidente de la RMUPS.

Respecto a los programas institucionales de promoción de la salud en instituciones de educación superior, manifestó que partiendo del derecho de los estudiantes a tener seguro social, algunos jóvenes no lo solicitan o no acuden a este tipo de servicios, por lo que se busca fortalecer el fomento a una vida saludable como parte de una formación integral, además de extender los beneficios a cada integrante de las comunidades universitarias.

